

2020
4 Juillet
#coopday
Journée internationale des coopératives

LES COOPÉRATIVES S'ENGAGENT POUR L'ACTION CLIMATIQUE

JOURNÉE INTERNATIONALE DES COOPÉRATIVES

Ce 4 juillet, c'est la Journée Internationale des Coopératives ! Le thème de cette année est « **les coopératives pour l'action climatique** ».

L'occasion de mettre à l'honneur les 16 coopératives wallonnes qui produisent à elles seules suffisamment d'électricité verte et locale pour alimenter plus de 16.000 ménages. Fortes de leurs 12.000 coopérateurs et fédérées au sein de REScoop Wallonie, elles vont d'ailleurs doubler leur production d'ici la fin de l'année. Mais aussi valoriser les nombreuses autres coopératives qui aident, à leur manière, à lutter contre le changement climatique : en relocalisant la production, en privilégiant des modes de production durable, en favorisant une économie à l'échelle humaine.

Parce qu'une autre économie est possible et qu'elle est nécessaire aussi pour la planète, ce 4 juillet, c'est l'occasion de célébrer ces entreprises guidées par des valeurs et pas exclusivement par le profit.

Chez W.Alter, nous y croyons et nous finançons ces entreprises. **W-alter.be**

Avec le soutien de
la




W.ALTER
BY SRIW

